



岡山市立岡輝中学校 学校通信 第11号
 発行者 岡山市北区岡町12-17 花房 朋子
 発行日 令和4年 12月 23日(金)

2学期終了!一年のしめくりに向けて...



西あつという間に、令和4年が終わりを迎えます。そして、1年で一番長い2学期の終了です。暑い最中に始まった今学期ですが、季節は移ろい、ここ数日は本格的な冬到来!といった寒さです。この4ヶ月にはいろんなことがありましたが、みなさんにとって、何が一番心に残ったのでしょうか。3学期はあつという間に過ぎ去ってしまいますが、1年間を締めくくる学期、そして、3年生にとっては進路決定の、そして3年間を締めくくる大事な学期です。また、次の学年の0学期と言われる3学期。一日一日を大切に、時間を意識して充実した学期にしましょう。

2年生は外部講師の方をお迎えして学習しました!



①性教育講演会

12月15日(木)、性教育講演会が開かれました。ウイメンズクリニックかみむらの上村茂仁先生を講師にお迎えし、「自分の生き方を自分で判断するための性教育」と題して、お話をいただきました。

- 女子の大変さだけでなく、男子の大変なことを聞いたのは新鮮だったし、男子だから、女子だからと性別で決めつけたり差別したりするのはよくないと思った。
- キスやハグも同意がないとダメで、プレッシャーや流れで同意するのはよくないと思った。
- 性感染症は誰もがかかる可能性がある病気で、誰もがうつす可能性があることを初めて知りました。一人一人が気をつけることで、感染するリスクが減ることが分かりました。

感想



②入試に向けての心構え出前講座

12月16日(金)、岡山県立岡山南高等学校の向井副校長先生をお迎えして、入試に向けた出前講座が開かれました。向井先生は11月にも3年生を対象に受験で役立つマナー講座をしていただいた先生です。今回は2年生を対象に、入試に向けて今から大切にしておきたいことや受験勉強の意義などについて、分かりやすくそして楽しくお話しいただきました。教えていただいた「進路実現八策」を意識して、中学校生活を送りたいですね!

○進路実現八策

- ①()を本気で頑張る!
- ②()は最後まであきらめない!
- ③学校を休まない!
- ④部活動等で自分を成長させる!
- ⑤家庭学習時間を確保する!()
- ⑥何事も()に行動する!
- ⑦()は絶対まもる!
- ⑧()ではなく動ける人になる!



③薬物乱用防止教室

12月19日(月)、岡山中央警察署の方をお迎えして、薬物乱用防止教室が行われました。薬物の危険性はもちろんのこと、どのような手口での誘いがあるのか、そして、ワナに掛からないためにはどのようなことに気をつけなければならないか、ということも教えていただきました。

西川・枝川緑道公園花植え活動に参加しました

12月16日(金)、生徒会執行部のみなさんが、岡山市の緑化事業の西川・枝川緑道公園の花植え活動に参加しました。岡山市公園協会や地域の方々と一緒に、花壇にパンジーやビオラを植えました。冬の間にはしっかり根を張り、春には大きな株になって、たくさんの花を咲かせてくれることでしょう。



図書委員会「おはなし訪問」



12月20日(火)、1・2年の図書委員が、岡南小学校へ「おはなし訪問」に行ってきました。コロナ禍でここ数年、小学校への訪問ができていなかったのも、久々の訪問です。小学生のみなさんに楽しんでもらえるよう、しっかり準備と練習をしてきました。当日は、大型絵本のよみきかせや、シングルベルの合唱等を行いました。たくさんの笑顔がみられました。

学校保健委員会・給食運営委員会

12月13日(火)、学校保健委員会・給食運営委員会が行われました。学校医の内科、耳鼻咽喉科、歯科、薬剤師の先生方、そして、PTAのみなさまにお集まりいただきました。会では、養護の藤原先生と保健体育科主任の小野寺先生から、今年度の学校保健安全の活動報告、また、PTA保体委員長の藤原さんからPTA保体委員の活動報告がありました。また、生徒会の給食委員会と保健体育委員会の活動報告もありました。その後、学校薬剤師の淡野先生より、薬物乱用についてのご講話をしていただきました。お話しでは、最近耳にする「オーバードーズ」について教えていただきました。オーバードーズとは、薬物の過剰摂取のことで、医薬品であっても用量を守らず過剰に摂取すると、その中毒症状は違法薬物より重症になるということも教えていただきました。



よく目にする医薬品も用量を守らなければ...

PTA 親睦レクリエーションが行われました!!



12月14日(水)、PTA保体委員会主催の親睦レクリエーションが開催され、毎年恒例のバタンク競技を行いました。生徒、保護者、教職員ミックスのチームを4チーム編成し、リーグ戦で戦いました。大人も子どもも笑顔が溢れる楽しい親睦会となりました。PTA保体委員のみなさん、お世話になりました!